

Antrag Nr. 14-O-25-0076
CDU-Fraktion

Betreff:

Grabpflege Kasteler Friedhof (CDU)

Antragstext:

Im alten Teil des Friedhofes sind zunehmend alte Gräber in einem verwahrlosten Zustand. Zum Einen ist dies kein schöner Anblick, zum Anderen belastet das darauf stehende Unkraut die Nachbargräber und erschwert somit deren Pflege.
Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, inwieweit abgelaufene Gräber entweder gepflegt oder abgeräumt werden können.

Mainz-Kastel, 16.06.2014